



A cette journée dans le Diois, où 13 sangliers ont été tués, 62 personnes ont participé dont des jeunes agriculteurs et des jeunes chasseurs.

INITIATIVE / Une journée conviviale dans le Diois autour d'une battue aux sangliers suivie d'un repas a réuni des jeunes agriculteurs et des jeunes chasseurs, entre autres.

Une journée entre jeunes agriculteurs et chasseurs

Dimanche 13 janvier dans le Diois, des jeunes chasseurs et des jeunes agriculteurs se sont retrouvés pour une journée conviviale autour d'une battue aux sangliers avec quatre ACCA qui se sont regroupées. Il s'agit des associations communales de chasse agréées de Pontaix, Barsac, Sainte Croix et Ponet-Saint-Auban. Une douzaine de jeunes chasseurs y a pris part et autant de jeunes agriculteurs. D'autres chasseurs locaux s'étaient joints à eux. En tout, ils étaient 62 et ont tué treize sangliers. Y ont notamment participé le président de la fédération départementale des chasseurs (FDC), Rémi Gandy, le vice-président, Michel Sanjuan, le trésorier, Christian Chailou, deux administrateurs, Stéphane Charmet et Joël Moulin... Cette jour-

née - « organisée de main de maître par le président de l'ACCA de Pontaix, Michel Metton », souligne Rémi Gandy - s'est terminée autour d'un repas le soir, avec échanges sur les problématiques de la chasse et de l'agriculture.

Se parler pour mieux se comprendre

« C'est la première fois dans notre département qu'a lieu une telle journée », confie encore le président de la FDC, avant d'en expliquer l'origine et l'objectif : « Lors d'une discussion, la présidente de la chambre d'agriculture, Anne-Claire Vial, et moi avons regretté que nos deux mondes soient de plus en plus distincts. De moins en moins d'agriculteurs chassent. Et il y a de moins en moins de chasseurs. Ce sont des acteurs importants du monde

rural, qui communiquent de moins en moins. Demain, nos jeunes agriculteurs et nos jeunes chasseurs seront aux manettes. C'est pourquoi nous avons lancé cette initiative. Le but est qu'ils se parlent, se comprennent mieux, nouent des liens entre eux. Mieux vivre dans les territoires ruraux est une thématique qui nous est chère, à moi comme à Anne-Claire Vial, qui nous a rejoints en fin de journée. » Après cette première, l'intention est de renouveler cette démarche destinée à faire se rencontrer des jeunes agriculteurs et des jeunes chasseurs. Une rencontre de même type, peut-être ailleurs ou peut-être sous une autre forme... ■

Annie Laurie



Des participants à la journée, dont le président de la FDC, Rémi Gandy, la présidente de la chambre d'agriculture de la Drôme, Anne-Claire Vial, et le président de l'ACCA de Pontaix, Michel Metton (qui est aussi président des lieutenants de l'ovellerie de la Drôme).

l'agriculture 26 du 17/01/2019